

Vos questions / nos réponses

GHB sans black out

Par [Profil supprimé](#) Postée le 01/08/2012 17:25

Bonjour,

Ma question va sembler ridicule mais je souhaite la poser quand même: j'ai passé une soirée en boîte de nuit, je n'ai pas de "trou noir", mais les deux,trois heures sont floues, mes souvenirs sont très imprécis. J'ai eu de nombreux verres offerts par le même garçon, et je me pose la question: la prise de ghb entraîne forcément une perte de mémoire totale? non seulement un flou général lié à l'alcool?

Merci d'avance

Mise en ligne le 02/08/2012

Bonjour,

Non, la prise de GHB n'entraîne pas forcément de "trou noir". Les effets qui sont les plus courants sont les suivants : de la quiétude, une légère euphorie, une deshibition.

En revanche, à forte dose, les effets du GHB sont ceux d'un somnifère puissant. L'amnésie, qui fait partie des effets secondaires, n'est donc pas systématique.

Vous trouverez les informations concernant le GHB sur notre fiche synthétique (lien en fin de message).

Cordialement.

En savoir plus :

- [Fiche sur le GHB](#)